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Abstract (en)
The device has a conveying device (2) including pushers (4) to push printed sheets (22) in a conveying direction. Feeder units (3) with feeders, are
arranged side-by- side along the device and on undercarriage (5) that includes interface sections assigned to the units. Each of the sections has an
interface configuration to supply power to the units. An adapter device (7) is arranged on the section and includes a top side compatible for attaching
feeders with an interface configuration (10) and the bottom side compatible with the former configuration so that the device is fitted on the section.
An independent claim is also included for a method of producing bound printed products.

Abstract (de)
Eine Einrichtung (1, 20) zum Sammeln oder Zusammentragen von Druckbogen (22) zu Vorprodukten (8) für die Herstellung gebundener
Druckerzeugnisse besteht aus mehreren entlang einer Fördervorrichtung (2) nebeneinander angeordneten, wenigstens zwei Anleger (11, 14)
aufweisenden austauschbaren Anlegereinheiten (3) zur Beschickung der mit Mitnehmern (4) ausgebildeten Fördervorrichtung (2) mit Druckbogen
(22), wobei jeder der auf einem Untergestell (5) aufsetzbaren Anlegereinheit (3) ein zur Energie- und Steuerungsversorgung ausgebildeter
Schnittstellenabschnitt (6) zugeordnet ist und bei der das Untergestell (5) zur Befestigung einer im Schnittstellenabschnitt (6) aufsetzbaren
Adaptiervorrichtung (7) ausgebildet ist, die gegenüber dem Untergestell (5) eine kompatible Unterseite aufweist und an der Oberseite zur
Befestigung von Anlegern (11,12,13,14) nach einer Anordnung ausgebildet ist, die von der Schnittstellenanordnung abweicht.
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